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Estamos em junho de 
2024, um mês que marca 
um momento especial 
para Guarujá: celebra-
mos 90 anos de história 
e iniciamos a contagem 
regressiva para o cente-
nário de emancipação 
política da nossa cidade. 
Este ano é uma oportu-
nidade única para refletir 
sobre nossas conquis-
tas e, mais importante, 
planejar nosso futuro.

Guarujá tem muito a 
comemorar. Nossa ci-
dade é um importante 
polo turístico, conhecida 

por suas belas praias e 
pela hospitalidade de 
sua gente. No entanto, à 
medida que celebramos 
nosso passado, também 
precisamos encarar os 
desafios que surgiram de-
vido à falta de um plane-
jamento de longo prazo.

Entramos na década 
final antes do cente-
nário sem um esboço 
concreto de desenvol-
vimento, sem um norte 
que nos guie rumo a um 
progresso real e factível. 
Um exemplo inspirador 
de como o planejamen-

to pode transformar 
uma cidade é Maringá. 
Com uma governança 
colaborativa e focada, 
mostrou que é possível 
alcançar grandes mu-
danças em uma década.

Nos últimos dez anos, 
Maringá se destacou por 
suas políticas eficazes 
e sua visão estratégica, 
amplamente apoiada 
pelo Conselho de De-
senvolvimento Econômi-
co de Maringá (Codem). 
Este conselho desem-
penhou um papel fun-
damental na articulação 

de projetos que pro-
moveram crescimento 
sustentável, melhoria da 
infraestrutura urbana e 
desenvolvimento social.

Guarujá já aponta o 
caminho semelhante ao 
instituir o Condesg - Con-
selho de Desenvolvi-
mento Sustentável do 
Guarujá para coordenar 
esforços entre o gover-
no, a iniciativa privada 
e a sociedade civil na 
construção e implemen-
tação de um plano de 
desenvolvimento estra-
tégico, buscando solu-

ções na infraestrutura, 
educação, saúde, segu-
rança e sustentabilidade.

Além disso, é fun-
damental atrair investi-
mentos e parcerias que 
impulsionem a economia 
local, gerando empregos 
e melhorando a qualida-
de de vida dos cidadãos.

Estamos em um ano 
eleitoral, um momento 
propício para discutir 
e definir as prioridades 
para o futuro de Guarujá. 
Os candidatos devem 
apresentar propostas 
concretas e comprome-

tidas com o desenvolvi-
mento sustentável da ci-
dade. A população, por 
sua vez, deve estar atenta 
e exigir um planejamento 
sério e bem estruturado.

É hora de traçar um 
plano real de desenvol-
vimento, para que, em 
2034, possamos celebrar 
o centenário de Guarujá 
com orgulho e a certe-
za de que cumprimos 
nosso dever para com 
as futuras gerações. O 
que seu candidato tem a 
dizer sobre os planos a 
longo prazo da cidade?

Plano Diretor
A Câmara Municipal de 
Guarujá informou na ter-
ça-feira (4) que o Projeto 
de Lei Complementar Nº 
005/2024, que “Institui o 
Plano Diretor de Desen-
volvimento Urbano do 
Município de Guarujá e 
dá outras providências”, 
está tramitando na Casa 
de Leis e disponível para 
consulta, conforme prevê 
o Artigo 102 da Lei Orgâ-
nica Municipal.

Artigo 102 
O artigo da Lei obriga o 
município, por meio do 
Poder Legislativo, a sub-
meter à apreciação das 
associações, os projetos 
de lei do plano plurianual, 
do orçamento anual e do 
Plano Diretor, a fim de re-
ceber sugestões quanto à 
oportunidade e o estabe-
lecimento de prioridades 
das medidas propostas. 

30 dias
O PL do Plano Diretor está 
à disposição das associa-
ções durante trinta (30) 
dias, a contar do dia 4 de 
junho, e os interessados 
podem acessá-lo através 
do link: https://guaruja.
siscam.com.br/Documen-
tos/Documento/216302

Participação
O pré-candidato a prefei-
to Marcelo Pepe está tra-
balhando bastante nessa 

pré-campanha. Ouvindo 
as demandas de todos os 
cantos da cidade, Pepe, 
em breve, vai convidar a 
população para participar 
do seu programa de go-
verno. Plano de governo 
participativo é uma das 
diretrizes do partido PSB. 

Pré-Campanha
Já pensando nas eleições 
para deputados, os vere-
adores têm utilizado a tri-
buna da Câmara, durante 
as sessões ordinárias, para 
alertarem os eleitores da 
necessidade de votarem 
em representantes da 
cidade para a Assembleia 
Legislativa de São Paulo ou 
para a Câmara Federal.

Barreira
Já está totalmente finaliza-
da a obra de contenção 
das encostas do Morro 
Barreira do João Guar-
da, em Guarujá. A inter-
venção é uma das mais 
significativas da Cidade 
em áreas de risco, com a 
finalidade de prevenir no-
vos deslizamentos, numa 
área que foi fortemente 
atingida pela tempesta-
de de março de 2020.

Grama
Daqui a três meses, a ex-
pectativa é de que o Mor-
ro Barreira do João Guarda 
esteja coberto por uma 
nova vegetação. Por meio 
de uma tela de fio de 

coco, foram colocadas 
sementes que logo se tor-
narão um gramado verde.

Medida protetiva
A Patrulha é composta 
por sete guardas civis 
municipais, que realizam 
visitas e rondas preven-
tivas para monitorar o 
cumprimento das me-
didas protetivas. Desde 
sua criação, em março 
de 2019, já atendeu mais 
de 816 casos de medi-
das protetivas e realizou 
mais de 40 detenções 
por descumprimento.

Arquivada
Em decisão unânime, a 
5ª Turma do Superior 
Tribunal de Justiça (STJ) 
decidiu, na terça-feira 
(4), pelo trancamento 
definitivo da Operação 
Nácar, ao rejeitar o pe-
dido de reabertura de 
inquérito feito pelo Mi-
nistério Público Federal. 

Confiança
O resultado reconhece os 
argumentos apresentados 
pela defesa do prefeito 
de Guarujá, Válter Suman, 
que reitera sua confiança 
na Justiça e, conside-
rando todo o processo 
legal, respeitando todos 
os atos da investigação, 
permanece à disposição 
para provar sua inocência 
em todas as instâncias e 
instituições necessárias.

Micros

Um futuro a ser traçado

Causa-me admiração, 
na verdade estranheza, 
a capacidade que certos 
pretensos candidatos 
têm de se fazer rodear 
por pessoas reconhe-
cidamente de compor-
tamento ético, no míni-
mo, não recomendável. 
Tomo por exemplo, em-
presários, profissionais li-
berais e outras lideranças 
que decidiram trilhar o 
caminho da vida pública. 

Antes de tomarem 
tal decisão eram pesso-
as confiáveis, daquelas 
de quem você aceitaria 
um cheque* de olhos 
fechados, mas a partir 
do momento que se 
declaram candidatos a 
alguma coisa, passam 
a se cercar de pessoas 
de conduta duvidosa 
e a se comportar de 
forma nem sempre digna 
do nome e do respeito 
que antes ostentavam.

Uma vez perguntei a 
um candidato o moti-
vo dele manter na sua 
órbita tanto lixo social, 
descaradamente ele me 
respondeu com outra 
pergunta: Você faria por 

Artigo do Leitor

Julio Cesar Ferreira - O autor é publicitário e parça de Santo Amaro

Há exatos 20 anos, publiquei minha primeira coluna
neste jornal, então dirigido pela saudosa Maria Baraçal.

Como bom filho, à casa torno com o mesmo texto que escrevi
em 2004, quase que na integra, tal a sua atualidade.

Curva de Rio

mim o que eles fazem?
É interessante notar que 

o eleitor dá pouca im-
portância aos valores (ou 
desvalores) morais da-
queles que compõem as 
equipes dos candidatos.

Será que não chegou a 
hora (ou passou da hora) 
de analisarmos também o 
grau de comprometimen-
to social e de competên-
cia daqueles que dividem 
os palanques com alguns 
dos atuais candidatos 
ao invés de nos atermos 
unicamente à excelência 
das suas propostas e ao 
conteúdo dos discursos?

Às vezes, para alertar o 
eleitor do descaso com o 
seu voto, é preciso que 
sejam eleitos candidatos 

que são verdadeiros 
desastres como gesto-
res do bem público e, 
não raro, personagens 
dos noticiários policiais.

Este é o momento de 
refletir e olhar com lentes 
de aumento (e bota au-
mento nisso) a escalação 
dos times dos candi-
datos que concorrerão 
ao cargo majoritário e 
ao legislativo nas elei-
ções que se aproximam. 

Fique atento, analise 
bem antes de escolher 
seus candidatos. Agin-
do assim, você estará 
contribuindo para limpar 
da vida pública esses 
políticos que mais pa-
recem curva de rio, tal a 
quantidade de entulho 
que acumulam ao seu 
redor. Bani-los das urnas 
já seria querer demais.

*Cheque era um título 
de crédito, e, consistia 
em uma ordem de pa-
gamento à vista emitida 
em favor de terceiro, 
em razão de fundos 
que o emitente possuía 
(ou não) em determina-
da instituição financeira.
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Alô Comunidade!
Caso queira reportar
algo sobre nossas 
operações, entre

em contato:

Marina Cavalcante
Da Reportagem

Um grupo de cerca 
de 300 servidores públi-
cos municipais convive 
com a incerteza sobre 
o seu destino funcional. 
Essa situação começou 
em 2022, quando o 
Ministério Público in-
gressou com uma ação 
exigindo que a prefeitura 
retornasse estes servi-
dores ao regime jurídico 
celetista. 

Dez anos antes, em 
2012, todos os servido-
res públicos do Guarujá 
passaram a ter sua re-
lação de trabalho esta-
tutária, quando foi cria-
da a lei do Estatuto do 
Servidor, Lei 135/2012, 
com regime próprio de 
previdência, implantado 
em janeiro de 2013. Foi, 
então, realizada o que 
juridicamente chama-se 
transposição de regimes.

O cenário, à época 
era composto por três 
situações. A prefeitura 
de Guarujá contava com 
a força de trabalho de 
empregados concursa-

Áurea dos Santos 
Bosonkian, brasileira, 
nascida em Santos em 
14.02.1940, foi uma 
figura marcante em 
Vicente de Carvalho, 
onde viveu por muitos 
anos. Esposa do fale-
cido Ratika, Áurea teve 
três filhos: Avediz (fale-
cido), Kiko ex-vereador 
(falecido) e Sirana. Áu-
rea viu seus dois filhos, 
Kiko e Sirana assumirem 
o cargo de vereado-
res em nossa cidade.

Reconhecida por 
ser uma mulher firme e 
determinada, Áurea era 
amada por todos, de-
monstrando generosi-
dade em causas sociais 
da cidade, ainda que 
preferisse o anonimato. 

Como matr ia rca 
de sua família, ensi-
nou sobre determi-
nação, sempre inspi-
rando a todos a luta-
rem por seus ideais.

Áurea foi uma irmã 
querida, tia amada, 
amiga e mãe excep-
cional. Sua partida em 
01.06.2024, aos 84 
anos, por insuficiên-
cia respiratória, deixa 
um vazio imensurável, 
mas sua memória e 
legado continuarão 
a  insp i ra r  aque les 
que tiveram o privi-
légio de conhecê-la.

Dona 
Áurea, 

memória e 
legado que 
inspiram

“Servidores não estáveis não correm 
o risco de demissão”, diz Sindserv

Em 2012, todos os servidores do 
município passaram a ter sua relação 
de trabalho regida pelo Estatuto do 

Servidor (Lei 135/2012), com um regime 
próprio de previdência implantado em 
janeiro de 2013. Ação do MP altera lei

dos; dos empregados 
que tinham estabilidade 
por força das dispo-
sições transitórias da 
Constituição de 1988, 
ou seja, aqueles servido-
res que tinham mais de 5 
anos no serviço público, 
quando a Constituição foi 
publicada e adquiriram 
estabilidade sem pre-
cisar prestar concurso. 

E ainda, havia uma mi-
noria, com menos de 5 
anos de serviço público, 

quando da Constituição 
de 88, que são os em-
pregados não estáveis. 
Estes últimos deveriam 
ter prestado concurso 
público, para ter sua 
situação regularizada. 
Não prestaram, e, ainda 
assim foram ingressos 
no regime estatutário.

Em 2022, o Minis-
tério Público ingressou 
com uma Ação Dire-
ta de Inconstitucionali-
dade (ADIN), dizendo 

que não poderia ha-
ver, de jeito nenhum a 
transposição de regi-
mes, destes servidores.

“A decisão da jus-
tiça frente à esta ADIN 
foi dada recentemen-
te, já está com recurso 
no Supremo Tribunal 
de Justiça, com efei-
tos modulatórios, ou 
seja, esperando ope-
rar a decisão, que será 
a partir de julho”, ex-
plica o advogado do 
Sindserv Guarujá, Paulo 
Fernando Fordelone.

“De acordo com a 
decisão, a prefeitura 
terá de promover o re-
torno deste grupo de 
servidores e ao regime 
CLT”, explica o respon-
sável pelo setor jurídico. 

DIREITOS
ADQUIRIDOS

O advogado explica 
que aqueles que migra-
ram indevidamente para o 
regime estatutário e atingi-
ram a aposentadoria, por 
idade e tempo de servi-
ço, podem se aposentar. 

Já, os servidores que 
não atingiram os requisi-
tos para a aposentadoria, 
terão de voltar para o 
antigo regime jurídico, 
o que implicará numa 
perda de direitos con-
quistados com o Estatuto. 

Para garantir os direitos 
do grupo de servidores 
que se encontra nesta 
situação os sindicatos, 
Sindserv e Sinproem, bus-
cam a solução jurídica e 
junto à prefeitura. Para tan-
to, além de contratarem 
um advogado especiali-
zado na área, protocolam 
ofício ao prefeito munici-
pal, nesta sexta-feira (7).

“Não há r i sco de 
nenhum dos servido-
res serem demitidos do 
serviço público, dian-
te desta decisão, mas é 
imperativo que, mesmo 
que retornem ao regime 
jurídico celetista confor-
me a determinação da 
justiça, haja a manutenção 
dos direitos adquiridos, 
com a transposição dos 
regimes. Essa é a luta dos 
sindicatos agora”, con-
clui o professor Zoel, 
presidente do Sindserv.
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Na Plastipel você encontra mais de 20.000
itens em uma loja ampla e bem localizada

Av. Ademar de Barros, 1995
Guarujá - (13) 99207-1343
Curta nossas redes sociais

VEM PRA PLASTIPEL

R$ 39,99 POR PESSOA

Beatriz Biancato é advogada tributarista em 
Guarujá, com ênfase em Tributação Municipal, 
Autora pela Editora Dialética e Idealizadora

do Projeto gratuito “Tributário Sem Mistério”, 
cujo acesso pode ser feito através de

www.tributariosemmisterio.com.br

O que é o “PERSE”? 
Prezados leitores, parte 

da minha rotina de tra-
balho consiste em ouvir, 
semanalmente, questiona-
mentos sobre o que pode 
ser feito para pagar menos 
tributos ou mesmo dis-
pensá-los, quando existe a 
possibilidade na lei, claro. 

Hoje quero conversar 
com vocês sobre o Pro-
grama Emergencial de 
Retomada do Setor de 
Eventos, carinhosamen-
te chamado de PERSE. 

Ele foi criado pela Lei nº 
14.148/2021, nos idos da 
pandemia da COVID-19 
com foco nas empre-
sas de eventos. A ideia 
foi oferecer auxílio eco-
nômico e fiscal a esses 
empreendimentos, que 
foram duramente im-
pactados pelas medidas 
de isolamento social. 

Sabemos que todos 
os negócios comerciais 
foram afetados de alguma 
forma naquele período, 
mas essa lei concentrou 
medidas específicas para 
esses ramos de mercado. 
Mas, afinal, o que ela 
trouxe de benefício e por 
qual motivo estou falando 
dela agora? 

Eu trouxe à época para 
nossa coluna, contudo, 
apresento novamente ago-
ra o tema pois o PERSE 
“voltou”, por meio de uma 
nova lei (n.14.859/2024) 
e regulamentação de 
uma Instrução Normativa 
da RFB nº 2.195/2024. 

Então, os benefícios 
podem ser usufruídos 
agora, porém, existe um 
prazo para requerer habi-
litação ao programa: dia 
02 de agosto de 2024. 
Então, é importante ficar 
atento ao prazo. Além 
disso, um ponto impor-
tante deve ser abordado. 

A vantagem do progra-
ma, em sua concepção 
original (de 2021) foi a 
redução a 0% (zero por 
cento) das alíquotas dos 
tributos incidentes sobre 
as receitas e os resultados 

auferidos pelo desempe-
nho das atividades rela-
tivas ao setor de eventos.

São eles: PIS/Pasep 
(Contribuição para os Pro-
gramas de Integração So-
cial e de Formação do Pa-
trimônio do Servidor Pú-
blico); Cofins (Contribui-
ção para o Financiamento 
da Seguridade Social); 
CSLL (Contribuição Social 
sobre o Lucro Líquido); e 
IRPJ (Imposto de Ren-
da da Pessoa Jurídica). 

Essas vantagens perma-
necem, mas essa norma-
tiva atual de 2024 trouxe 
algumas limitações, qual 
seja o rol de atividades 
abrangidas (foi retirada a 
atividade de hotelaria, por 
exemplo), ou mesmo dife-
rentes vantagens a depen-
der se a empresa está no 
sistema de apuração do 
lucro presumido ou real. 

Para conseguir esse 
benefício, basta acessar 
o site oficial do Governo 
Federal e realizar os pro-
cedimentos informados, 
tudo online! O cadastro é 
simplificado, entretanto, 
se faz necessário que a 
empresa esteja regula-
rizada fiscalmente e em 
situação de adimplência 
com os tributos federais.

Se a empresa encon-
trou algum entrave para 
obter esses benefícios 
ou utilizou o programa 
no passado e agora não 
consegue mais, se tor-
na importante estudar o 
caso concreto com um 
profissional especialista 
no assunto, sem perder de 
vista o prazo que vai até o 
dia 02 de agosto.

O retorno do PERSE é 
importante para ajudar 
a revitalizar o setor de 
eventos, permitindo que 
as empresas possam ter 
um “fôlego”, contribuin-
do para o crescimento 
econômico e a geração 
de empregos no país.

Fique atento(a) ao seu 
Direito, mas também aos 
seus deveres!

Da Redação

A partir desta sexta-
feira (7), a população de 
Guarujá contará com 35 
novos Pontos de Entre-
ga Voluntária (PEVs) de 
coleta seletiva. A ação 
municipal celebra o Mês 
do Meio Ambiente am-
pliando a oferta dessas 
Estações de Coleta de Re-
cicláveis, com capacida-
de para uma tonelada de 
resíduos secos e limpos.

Os PEVs recebem 
plásticos, metais, papéis, 
papelão e embalagens 
longa vida. Com isso, o 
município terá um total de 
73 PEVs. Eles são distri-
buídos estrategicamente 
em 18 bairros, incluindo 
Pae Cará, Jardim Concei-
çãozinha, Itapema, Mor-
rinhos, Vila Zilda, Santa 
Clara, Perequê, e outros.

Os novos equipa-
mentos, adquiridos pela 

Neste sábado (8), 
o Caec Capitão Dante 
Sinópoli (Alameda Dra-
cena, 513, Vila Áurea) 
realiza o quarto ‘Caec 
em Ação’ do ano, das 
9h às 13h. O evento 
oferece serviços de ci-

dadania gratuitos, feira 
de empreendedorismo, 
sor teio de brindes e 
apresentações culturais.

A população terá 
acesso a exames de 
vista, aferição de pressão 
arterial, testes rápidos de 

glicemia e ISTs. Para auto-
cuidado, haverá corte de 
cabelo, manicure e de-
signer de sobrancelhas.

A feira de empre-
endedorismo contará 
com produtos confec-
cionados pelos alunos 

do Caec, como artesa-
natos, doces e salga-
dos. Diversos brindes 
serão sorteados pelos 
expositores. Alunos dos 
cursos de dança, ca-
ratê e capoeira farão 
apresentações especiais.

Dia de cidadania no Caec Dante Sinópoli

Dia Mundial do Meio Ambiente

Guarujá instala novos pontos de 
Entrega Voluntária de Coleta Seletiva

Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente e Segu-
rança Climática (Semam) 
com um investimento 
de R$ 185,5 mil de um 

Termo de Ajustamento 
de Conduta (TAC) do 
Ministério Público Federal, 
têm uma estrutura com-
pacta com uma aber-

tura e saco big bag em 
ráfia para armazenar até 
mil quilos de recicláveis.

INSTALAÇÃO
GRADATIVA

As cooperativas de 
reciclagem contratadas 
pelo município farão a co-
leta semanal dos resíduos 
descartados nos novos 
PEVs. A instalação será 
gradativa, com cinco no-
vos pontos por mês. Os 
primeiros endereços são:
� Passagem Caminho do 
Mar, 45 – Centro
� Praça Mário da Silva (Av.
Leomil, 1.305 – Centro)
� Praia do Tombo (Aveni-
da Prestes Maia, altura da 
Rua Curvina)
� Praça Yolanda Rodrigues 
(Av. Manuel Albino, 556 
– Jardim Helena Maria)
� Praça Prefeito Abílio dos 
Santos Branco (Av, Miguel 
Estéfno, 2.689 – Balne-
ário Cidade Atlântica)

Com esses novos PEVs, Guarujá amplia 
suas opções de descarte sustentável, 
promovendo a logística reversa e a 

conscientização ambiental

Divulgação
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Sérgio Motti Trombelli é professor
universitário e palestrante cristão

Quem são os culpados?
Agora, depois da comoção 

instalada no RS, inicia-se um 
“Brain Storm” para descobrir 
quem são os culpados. E a caça 
às bruxas vai começar.

Ninguém, de sã consciência, 
acha que, se não havia como 
evitar chuvas e alagamentos, 
pelo menos eles poderiam ser 
amenizados. O volume das des-
graças é muito grande para 
que o ser humano não tenha 
culpa em parte na tragédia. 

Admitir nossa impossibilida-
de em de agir, alegando que é o 
“Armagedon”, o final de tudo, a 
volta do Senhor, a condenação de 
pecadores, a ira de Deus enfim, 
é uma postura bem ao sabor das 
teorias insanas daquela fé faná-
tica. É uma maneira esdrúxula de 
justificar a imperícia, a omissão, 
o descaso e isto é imperdoável. 

Na verdade, começando pelo 
começo: havia um planejamento 
pronto para eventuais catástro-
fes? Se havia, por que não foram 
implementadas as medidas em 
tempo hábil? Se não havia, quem 
não planejou? 

Os parcos recursos existentes 
foram usados? Como fica o caso 
das comportas que não foram 
acionadas por falta de manuten-
ção? De quem era a obrigação, da 
prefeitura, do estado, da união?

Questões desta natureza, 
agora que as águas estão mais 
calmas um pouco, embora con-
tinue causando perigos, é neste 
momento que a “ficha definitiva-
mente cai” e o temor do amanhã 
bater no coração e na mente 
dos sacrificados, aumentado o 
desespero.

A narrativa sobre como teria 
sido possível evitar parte a tragé-
dia, precisa ser trazida a público 
para se ver até onde os responsá-
veis deverão arcar com a culpa e 
apresentar soluções para o futuro 
de tantas pessoas. 

A tarefa não será fácil, afinal 
a perda enorme das indústrias, 
do comércio, bancos, gerou um 
caos gigante no estado todo. Afi-
nal foram atingidas 467 das 497 
cidades no RS, o estado poderá 
existir como antes? 

Num depoimento emociona-
do, um empresário disse que o 
estado havia acabado. Cidades 
inteiras teriam que mudar de 
lugar, e para onde iriam, afinal al-
gumas possuem milhares de ha-
bitantes. Ao todo, mais de 2,4 mi-
lhões de pessoas foram afetadas.

O custo é impossível de 
ser mensurado agora. Talvez as 
obras necessárias, como a re-
forma das comportas, o aumento 
de bombas para retirar água e 
devolvê-la ao Guaíba, e outras 
medidas simples, possam ter 
seu valor orçado, mas os demais 
prejuízos são impossíveis saber. 

Para se ter uma ideia, foram 
mais ou menos 200 mil carros 
estragados, mil deles nos pátios 

das montadoras, portanto, carros 
zero. Pelos estudos atuais, só 
com veículos motorizados, o 
prejuízo é de 8 bilhões de reais. 

E o prejuízo das indústrias, 
dos bancos, dos shoppings? 
Outra questão que será difícil 
equacionar: as casas perdidas. 
Por mais que o governo pense 
em arrumar casas para quem per-
deu a sua, qual será a dimensão, 
os materiais das novas casas? 

Algumas tinham três quartos, 
outras dois, com sala cozinha, 
etc. O que se está pensando fazer 
é oferecer uma casa pequena, 
modesta para as pessoas terem 
um abrigo. É correto, mas será 
que é isso que querem os que 
perderam sua casa, inclusive as 
de alto padrão? 

E os empregos, onde buscar? 
Enquanto se reconstrói tudo, 
quem paga a alimentação, onde 
dormir, onde trabalhar, e os mó-
veis e eletrodomésticos?

O governo tem falado em 
seis meses para solucionar os 
problemas. Creio que as disputas 
judiciárias serão muito maiores 
exigindo um tempo maior para as 
soluções definitivas.  É pena.

Sem contar a saúde. Antes 
da enchente, a leptospirose 
apresentava cinco casos por 
mês no estado. Agora são mais 
de sessenta. Os moradores 
ainda não voltaram para suas 
moradias abandonadas, ou 
perdidas. Quando pisarem 
no barro e no resto da água, 
quem for poderá aumentar 
anda mais a taxa das doenças.

Sinceramente, o que está 
sendo imposto ao povo gaú-
cho é um sofrimento sem 
precedentes em nossa pátria, 
superior talvez a uma guerra. 

‘Flagelos naturais precisam 
ser antecipados, de modo a 
serem contornados o máximo 
possível, afinal, os desastres 
são muito grandes e impos-
síveis de serem vencidos. 

A luta entre a natureza o 
homem é uma luta perdida 
para nós. A natureza é potente 
demais. Contudo, se temos 
inteligência é para sabermos 
usá-la e temos criatividade 
para antecipar os malefícios. 

E isto não foi feito. Haveria, 
sim, estragos, mas não tantos. 

Agora, junto do choro pelo 
ontem e o estresse do hoje, há 
o medo do amanhã. Um povo, 
fragilizado, oprimido que não 
merecia isso, ninguém merece. 

Talvez este seja o maior teste 
que nosso país tenha que enfren-
tar, onde a capacidade da nossa 
ciência, engenharia, política (?), 
saúde e, sobretudo, a adminis-
tração pública devem mostrar 
sua maturidade e reconstruir o 
Rio Grande do Sul. 

Os homens erraram; a natu-
reza cobrou a fatura. Seremos 
capazes de pagar a conta?

Guarujá estendeu a 
campanha de vacinação 
contra a gripe (Influen-
za) até 28 de junho e 
agora, está aberta para 
todos os públicos. Ini-
cialmente terminaria em 

29 de maio. Na cidade, 
são estimadas cerca de 
116.332 pessoas bus-
cando a vacina na rede 
municipal de saúde.

Desde o início da 
campanha, em 25 de 

março, foram aplicadas 
48.812 doses, atingindo 
uma cobertura vacinal 
de 38%. A imunização 
está disponível em 20 
postos, incluindo Uni-
dades Básicas de Saúde 

(UBS) e Unidades de 
Saúde da Família (Usa-
fas), funcionando das 8h 
às 16h. Os interessados 
devem levar carteira de 
vacinação, Cartão SUS e 
documento com foto.

De Guarujá

Com o objetivo de 
reforçar a segurança 
da Cidade no feriado 
prolongado, a Prefeitura 
de Guarujá realizou a 
Operação Corpus Christi 
de quinta-feira (30) a 
domingo (2). Durante o 
período, foram efetuadas 
218 orientações relativas 
a som abusivo, 46 apa-
relhos foram recolhidos 
pelos proprietários e 
cinco apreendidos pelos 
guardas civis municipais.

Além disso, as equi-
pes miraram também 
nas regras do Código de 
Posturas, que disciplina o 
ordenamento da Cidade.  
No total, 54 animais fo-
ram retirados da faixa de 
areia, quatro bicicletas 
foram apreendidas por 
transitar em local proibi-
do. Os agentes emitiram 
20 autuações a ambulan-

No Mês do Meio Am-
biente, anualmente cele-
brado em junho, Guarujá 
aposta em diversas ações 
educativas para ampliar a 
conscientização da po-
pulação. A programação 
é voltada às escolas e ao 
setor portuário e segue 
até o próximo dia 14.

O combate à po-
luição do plástico nas 
águas tem sido o foco 
nas Escolas Estaduais 

Professor Waldemar da 
Silva Rigotto (Pae Cará) 
e Professora Thereza Sil-
veira de Almeida (Jardim 
São Miguel), desde a 
última segunda-feira (3). 

Já o projeto Beat Plas-
tic Polution reune cerca 
de 500 estudantes das 
duas unidades, entre os 
próximos dias 10, 12, 13 
e 14, a partir das 09h30. 
Numa tenda inflável per-
sonalizada com um acer-

vo de resíduos coletados 
nas praias, são ministradas 
palestras e atividades.

Já na sexta-feira (7), 
às 13 horas, será a vez 
dos colaboradores do 
Terminal de Granéis de 
Guarujá (TGG) receberam 
a equipe de educação 
ambiental do município. 
Os técnicos reforçarão 
uma série de protoco-
los sobre o descar te 
adequado de resídu-

os em área por tuária, 
bem como os impacta-
dos do manejo irregular.

E no dia 11, às 9 horas, 
estudantes monitorados 
participam da ação de 
conscientização ‘SOS Fau-
na São Pedro 2024’, na 
reserva ambiental Sítio São 
Pedro, que fica na Estrada 
Guarujá/Bertioga. A agen-
da reunirá estudantes e 
muita sensibilização a par-
tir de diferentes dinâmicas.

Campanha de vacinação em Guarujá 
está aberta para todos os públicos

Educação ambiental nas escolas e setor portuário

Operação efetua 218 orientações a 
som no feriado de Corpus Christi

tes irregulares, 32 relati-
vas à reserva de espaço 
e 10 autos de fiscaliza-
ção a estabelecimentos.

A Operação é coor-
denada pela Secretaria 
Municipal de Defesa e 
Convivência Social (Se-

decon) e tem apoio 
da Polícia Militar. Parti-
ciparam as equipes da 
Guarda Civil Municipal 
(GCM) e os grupamen-
tos especializados de 
Ronda Ostensiva Muni-
cipal (Romu), Força-Tare-

fa, além da fiscalização.
A GCM atuou em pa-

trulhamento preventivo 
na orla das praias e com 
a operação “pé na areia”, 
a fim de coibir o som 
abusivo. Já a Romu em-
pregou o efetivo para 
coibir roubos e furtos. 
Houve fiscalização nos 
acessos à Cidade e fila 
da balsa, monitorando 
o trânsito na chegada 
dos turistas e adotan-
do medidas para o es-
coamento de veículos.

A equipe de Força-Ta-
refa acionou ocorrências 
de perturbação do sos-
sego, coibir pistões, com-
bater invasões, realizando 
também a fiscalização 
náutica e o ordenamento 
da Praia de Pernambuco. 
No lazer náutico, 279 
embarcações foram vis-
toriadas e 11 tiveram que 
retornar por falta de do-
cumentação necessária.

Ação é coordenada pela Secretaria 
Municipal de Defesa e Convivência Social 
(Sedecon) e teve apoio da Polícia Militar

Divulgação
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De Guarujá

A partir deste sábado 
(8), Guarujá dá início 
à temporada de festas 
juninas nos Centros de 
Atividades Educacionais 
e Comunitárias (Caecs). 
O “arraiá” acontecerá 
em cinco bairros, com 
início às 19 horas e tér-
mino em 6 de julho, com 
atrações locais, dan-
ças e comidas típicas.

O primeiro evento 
ocorrerá no Caec Pro-
fessora Márcia Regina dos 
Santos (Avenida Mário 
Daige, 1.440 – Jardim 

Boa Esperança), com a 
Banda Devanejo e apre-
sentações de dança. 
No dia 12 (quarta-fei-
ra), será a vez do Caec 
Professor Carlos César 
Fernandes Garcia (Rua 
Iracema, s/n – Parque 
Enseada), com música ao 
vivo de Antônio Marcos.

No dia 15 (sábado), 
o Caec Isabel Ortega de 
Souza (Avenida Manoel 
da Cruz Michael, 333 
– Santa Rosa) terá apre-
sentações de Marcelo 
Gonçalves, Sandra Mell 
e Jhonatan dos Teclados, 
além de quadrilha e per-

formances dos alunos. A 
festividade encerra o mês 
de junho no Caec Verea-
dor André Luiz Gonzalez 
(Travessa 268, Quadra 
77 – Morrinhos II), no 
dia 28 (sexta-feira), com 
apresentações de alunos 
e da Banda Devanejo.

O cronograma será 
concluído em 6 de ju-
lho (sábado), no Caec 
Capitão Dante Sinópoli 
(Alameda Dracena, 513 
– Vila Áurea), com di-
versas opções gastro-
nômicas, brincadeiras, 
danças e música ao 
vivo com Dario William.

Da Redação

Nos dias 14, 15 e 16 
de junho, uma equipe 
de destemidos atletas da 
Associação de Footgolf 
Caiçara (AFC), de Gua-
rujá, mergulhará em uma 
jornada emocionante e 
desafiadora: eles terão 
a honra de represen-
tar o Brasil na 2ª etapa 
da Copa Ibero Ameri-
cana de Footgolf, em 
Acapulco, no México.

Essa seleção de cra-
ques, liderada por Mar-
co Pugliese e Alexandre 
Simões, já veteranos em 
torneios internacionais 
após sua participação na 
1ª etapa em Buenos Ai-
res, na Argentina, é com-

posta também por Rafael 
Faustino, Marcelo Costa, 
Fernanda Campagnoli e 
Renato Campagnoli, to-
dos prontos para brilhar 
nos gramados mexicanos.

Organizado pela Con-
federação Internacio-
nal de Footgolf (COIFG), 
o torneio reunirá sele-
ções de diversos países, 
como Argentina, Uruguai, 
México e Chile, prome-
tendo uma competição 
acir rada e repleta de 
talentos nessa modali-
dade que vem ganhan-
do notoriedade global.

PATROCÍNIO
Mas para tornar esse 

sonho uma realidade, a 
equipe busca apoio e 

patrocínio para cobrir 
as despesas da viagem. 
Interessados em fazer 
parte dessa jornada po-
dem contatar a associa-
ção através do Instagram 
@footgolfguaruja ou dire-
tamente com cada atleta.

FOOTGOLF
O FootGolf, uma fusão 

habilidosa entre futebol 
e golfe, conquista entu-
siastas em todo o mundo 
com sua mistura única 
de habilidade, técnica 
e estratégia. “E agora, 
nossos próprios atletas 
estão prontos para le-
var o nome de Guarujá 
ao cenário internacio-
nal desse esporte fas-
cinante”, disse Pugliese.

Com público estima-
do de até 4 mil pessoas, 
o 1º Festival 5 Km dos 
Esportes trará diversas 
modalidades na Praia da 
Enseada, em frente à Pra-
ça Horácio Lafer. O even-
to será neste domingo 

(9), a partir das 9 horas.
Serão diversas mo-

dalidades acontecendo 
simultaneamente, como 
futebol para pessoas 
com deficiência (PCD), 
beach tennis, futevôlei, 
skate, ritmos, alongamen-

to e pilates. Além dis-
so, todos ainda levarão 
uma medalha para casa. 

Para participar, basta 
levar um quilo de ali-
mento que será doado 
ao Fundo Social de So-
lidariedade de Guarujá.

“Arraiá” dos Caecs começa neste sábado

Festejos encerram em 6 de julho, com diversas opções 
gastronômicas, brincadeiras, danças e música ao vivo

Atletas da AFC de Guarujá competem no México

Torneio reunirá seleções de países, como Argentina, Uruguai, 
México e Chile, em uma competição repleta de talentos

“Mais do que uma 
oportunidade de com-
petir em nível global, essa 
é também uma chance 
de promover o FootGolf 

em nossa comunidade. 
A participação desses 
talentosos jogadores 
não apenas eleva o perfil 
esportivo de nossa re-

gião, mas também inspira 
outros a explorar essa 
modalidade e a se en-
gajar em novas experiên-
cias esportivas”, finaliza.

Praia da Enseada é palco do
1º Festival 5Km dos Esportes 

Organização estima público de até 4 mil pessoas na Enseada

Divulgação

Divulgação
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Homens são os mais afetados pela leucemia, diz INCA

INFECTOS
VACINAS

LUTO
luto

ATENDEMOS COM E
SEM HORA MARCADA

Tel.: 99113-6050

Depilação com cera quente
FAZEMOS VIRILHA ARTÍSTICA

Julho Vermelho 

Estamos em junho, mês 
marcado por duas 

campanhas que ressaltam 
a importância dos cuida-
dos com a saúde do san-
gue. O Junho Vermelho 
visa incentivar a doação 
de sangue, ato de solida-
riedade para salvar vidas. E 
o Junho Laranja, que foca 
na conscientização sobre 
a anemia e a leucemia.

Segundo as últimas 
estimativas do Institu-
to Nacional de Câncer 
(Inca), devem estão sen-
do registrados mais de 
11.540 novos casos de 
leucemia em cada ano, 
desde 2023 até 2025. 

Destes pacientes, são 
esperados 6.250 ho-

Em busca de dar luz à 
Campanha Julho Verme-
lho, a gente vem incentivar 
a fazer o bem. Para doar 
sangue é preciso estar se 
sentindo bem de saúde, 
pesar pelo menos 50 
quilos e tiver entre 16 e 
69 anos. O processo é 
o mesmo para todas as 
idades, no entanto, quem 
tiver 16 e 17 anos precisa 
apresentar um termo de 
consentimento assina-
do ou estar na presença 
dos pais ou responsáveis. 

Você deve estar bem 

alimentado, evitando ali-
mentos gordurosos nas 
4 horas que antecedem 
a doação. Também não 
pode ter tido infecções 
ou febre nas duas sema-
nas anteriores à doação, 
e cumprir outros requisi-
tos verificados durante a 
entrevista com o doador.

Campanhas como esta, 
que estamos iluminando 
para você leitor, são essen-
ciais para manter os esto-
ques do banco de sangue. 
Cada doação pode ajudar 
até quatro pacientes.  

Segundo a Organiza-
ção Mundial da Saúde 
(OMS), menos de 2% 
da população brasilei-
ra tem o costume de 
doar sangue. A campanha 
do “Junho Vermelho” é 
um marco de agradeci-
mento aos voluntários 
que nos ajudam a man-
ter os estoques em dia.

No inverno, gera l-
mente, existe uma baixa 
procura de voluntários 
por causa do frio e das 
doenças respiratórias, o 
alerta que fica é para que 

as pessoas façam suas 
doações antes da apli-
cação das vacinas ou no 
período de 15 dias após 
o fim dos sintomas gripais. 

A l imen tação :  Do -
cumentação: Levar um 
documento oficial com 
foto (RG, CNH, etc.).

Agendamento: Veri-
fique se o local exige 
agendamento prévio. 
Em muitos hemocen-
tros, é possível agendar 
pela internet ou por te-
lefone para evitar filas e 
otimizar o atendimento.

HEMONÚCLEO
DE SANTOS:

Um dos locais mais 
próximos para mora-
dores de Guarujá. En-
dereço: Rua Oswaldo 
Cruz, 197 - Boqueirão, 
Santos - SP. Telefo-
ne: (13) 3202-0600.

HOSPITAL
SANTO AMARO:
Para detalhes espe-

cíficos sobre doações 
de sangue no Hospital 
Santo Amaro, recomen-
do entrar em conta-
to diretamente com o 

mens e 5.290 mulheres. A 
conscientização sobre os 
sintomas e a importância 
dos exames regulares é 

fundamental quanto se 
trata de doenças mais 
graves associadas ao san-
gue, como a leucemia.

As campanhas trazem 
luz sobre o tema, escla-
recendo sobre como agir 
desde a  detecção até a 

prevenção de doenças. 
A anemia é uma con-

dição caracterizada pela 
redução dos níveis de 
hemoglobina no sangue, 
uma proteína essencial 
para o transpor te de 
oxigênio no organismo. 

As causas da anemia 
são variadas e podem 
envolver diferentes ór-
gãos e doenças. A sua 
detecção precoce facili-
ta o tratamento adequa-
do e a identificação da 
causa subjacente. A boa 
nutrição é fundamental 
na prevenção de algumas 
formas de anemia. No 
entanto, nem todas as 
anemias são nutricionais, 
e muitas são manifesta-

ções de outras doenças.
Entre essas doenças, 

a leucemia pode apre-
sentar a anemia como 
sintoma. É importante 
entender que a anemia 
não se transforma em 
leucemia, embora todo 
paciente com leuce-
mia apresente anemia. 

A leucemia pode ser 
identificada pela asso-
ciação da anemia com 
outros sintomas, como a 
baixa contagem de pla-
quetas, manchas roxas na 
pele, palidez, infecções 
graves e aumento dos 
gânglios linfáticos. Estes si-
nais indicam uma doença 
potencialmente grave, e 
requer tratamento rápido.

Locais para doação
na Baixada Santista

hospital pelo telefone 
(13) 2104-2000 ou vi-
sitar o local: Av. Adhe-
mar de Barros, 159 - 
Vila Maia, Guarujá - SP.

Você pode dar sangue? É sangue bom?
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Da Redação

Nesta  te rça- fe i ra 
(04/06), a Autoridade 
Portuária de Santos (APS) 
visitou a construção de 
um túnel em Guangzhou, 
na China, semelhante 
ao planejado para li-
gar Santos e Guarujá. 
O presidente da APS, 
Anderson Pomini, acom-
panhou a fabricação dos 
blocos de concreto 
que serão submersos 
no canal, comprovando 
a viabilidade do projeto 
aguardado há 97 anos.

O túnel chinês, com 
cerca de um quilôme-
tro de extensão, pos-
sui estruturas de con-
creto de cem metros 
de comprimento, nove 
metros de altura e 30 
metros de largura. Es-
tes blocos estão sendo 
vedados e preparados 
para submersão e insta-
lação no leito do canal.

“Ver a aplicação das 
técnicas e o tamanho 
das peças de concreto 
foi a confirmação de 
que o túnel Santos-Gua-
rujá é realizável”, afirmou 

Pomini. A visita também 
destacou a eficiência e a 
rapidez na construção, 
com mais de 300 operá-
rios trabalhando no local.

A construção na Chi-
na, que utilizará quatro 
módulos de 430 me-
tros, serve de modelo 
para o projeto brasi-
leiro, demonstrando 
que a parceria entre 
o Ministério de Portos 
e Aeropor tos, a APS 
e o Governo do Esta-
do de São Paulo pode 
tornar o túnel Santos-
Guarujá uma realidade.

De Agência Brasil

O presidente da Câ-
mara dos Deputados, Ar-
thur Lira (PP-AL), anunciou 
nesta quarta-feira (5) os 
integrantes que formarão 
o grupo de trabalho (GT) 
que vai preparar o projeto 
para definir regras para as 
redes sociais no Brasil.

A criação do grupo 
ocorre 57 dias após Lira 
anunciar a intenção de 
criar esse colegiado, logo 
após a repercussão do 
ataque à Justiça brasileira 
feito pelo multibilionário 
Elon Musk, dono da plata-
forma X, antigo Twitter.

O grupo é composto 
por 20 parlamentares e 
terá prazo de 90 dias para 
concluir os trabalhos, pror-
rogáveis por mais 90 dias.

“A critério do cole-
giado e visando à qua-
lificação dos trabalhos, 
poderão ser realizadas 
audiências públicas e reu-
niões com órgãos e enti-

dades da sociedade civil 
organizada, bem assim 
com profissionais, juristas 
e autoridades”, informa o 
despacho do presidente.

FAKE NEWS
O GT substitui a trami-

tação do PL 2630/2020, 
conhecido como PL das 
Fake News, então sob a 
relatoria do deputado 
Orlando Silva (PCdoB/
SP). Segundo Lira, esse 
PL estava “contaminado” 
pela discussão ideológica 
e seria preciso come-
çar o debate do zero.

Em 2023, a Câmara 
tentou votar o PL relata-
do por Orlando, mas Lira 
preferiu retirar o projeto 
da pauta devido à falta 
de acordo entre os par-
lamentares. Na época, 
o presidente da Câmara 
atribuiu a falta de acordo 
à ação das big techs, que 
são as multinacionais que 
controlam as redes sociais.

O governo tem defen-

Deputados federais discutem
regras para as redes sociais

��Dep. Ana Paula Leão (PP/MG)
��Dep. Fausto Pinato (PP/SP)
��Dep. Júlio Lopes (PP/RJ)
��Dep. Eli Borges (PL/TO)
��Dep. Gustavo Gayer (PL/GO)
��Dep. Filipe Barros (PL/PR)
��Dep. Glaustin da Fokus (PODEMOS/GO)
��Dep. Maurício Marcon (PODEMOS/RS)
��Dep. Jilmar Tatto (PT/SP)
��Dep. Orlando Silva (PCdoB/SP)
��Dep. Simone Marquetto (MDB/SP)
��Dep. Márcio Marinho (REPUBLICANOS/BA)
��Dep. Afonso Motta (PDT/RS)
��Dep. Delegada Katarina (PSD/SE)
��Dep. Aureo Ribeiro (SOLIDARIEDADE/RJ)
��Dep. Lídice da Mata (PSB/BA)
��Dep. Rodrigo Valadares (UNIÃO/SE)
��Dep. Marcel Van Hattem (NOVO/RS)
��Dep. Pedro Aihara (PRD/MG)
��Dep. Erika Hilton (PSOL/SP)

Confira a lista dos parlamentares 
que compõem o colegiado:

dido que algum órgão, 
novo ou já existente, fique 
responsável por supervi-
sionar as obrigações das 
empresas que controlam 

as redes sociais que sejam 
fixadas na lei. Já a oposi-
ção tem combatido qual-
quer regra para atuação 
das plataformas no Brasil.

Comissão visita na
China, túnel similar 
ao Santos-Guarujá 

Autoridade Portuária de Santos conhece na China obra
de túnel igual à ligação Santos-Guarujá e comprova 

viabilidade do projeto que será realizado em nossa região
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO
DE ASSEMBLEIA

EXTRAORDINÁRIA

GREMIO RECREATIVO ESTRELA , através 
de seus associados, participantes e simpati-
zantes da entidade, por meio deste, CONVO-
CAMOS através do presente edital a participa-
rem da ASSEMBLEIA EXTRAORDINÁRIA, que 
será realizada no próximo dia 11 de Junho de 
2024, na sede da entidade, localizada na Rua 
Argentina, nº 1185, Enseada, CEP 11.440 370, 
às 19h , com a seguinte ordem do dia:

1. Eleição da Junta Governativa Provisória;
2. Posse da Junta Governativa Provisória;
3. Aprovação do Estatuto;
4. Pendências existentes junto ao CNPJ sob 
o nº 55.684.518/0001 83 da entidade
5. Outros Assuntos

Guarujá, 11 de Junho de 2024

GREMIO RECREATIVO ESTRELA

ACOMPANHE-NOS
TAMBÉM PELO FACEBOOK 
www.facebook.com/EstanciaDeGuaruja
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Alegria e descontração no Arraial Ventura 2024
A bonita e alegre 
festa junina 
aconteceu no 
Condomínio 
Ventura e contou 
com comidas  
típicas, cantoria, 
quadrilha junina e 
fogos de artifício. 
Parabéns para 
a comissão 
organizadora 
2024, que pensou 
em cada detalhe. 
O evento foi um 
grande sucesso!  Marta Sadage e Ilda Cardoso 

A animada festa contou com a participação da quadrilha juninaLilian Caldas 

José Avanço e
Cleide Avanço 

Ari Faria e
Solange Faria

Armando Hazime
e Jaqueline Hazime  

Maria Aparecida Segretti
e Luiz Alberto Segretti
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3030anosanos
EternizandoEternizando
emoçõesemoções

3030anosanos
EternizandoEternizando
emoçõesemoções

(013) 3354-3130
(013) 99761-8349

Av. dos Caiçaras, 1697
Jardim Las Palmas - Guarujá/SP

www.marmorariaguaruja.com.brTels.: 3227.5770 - 99711.5545

 (13) 3382-1040         (13) 99745.1520
Av. Mal. Deodoro da Fonseca, 1520 - Centro, Guarujá

Lucky Scope todos os sábados com 
excelente feijoada e muito samba

Aniversariantes com seus familiares e muitos amigos
comemoram a importante data no local mais badalado da cidade.
Na Lucky Scope você saboreia a deliciosa feijoada acompanhada

de muito samba, num ambiente agradável e familiar

A aniversariante
Luciana dos Santos

O cantor Luiz Américo
sempre recepciona os

amigos com muita atenção 

A aniversariante Mari Marchi
e a amiga Ida Righi Mariana Affonso

João Carlos de Aguiar
e Nilza Alves 

Janete de Briceno
e Antonio Armas 

Vanessa Tiemy e Mônica Frare

O aniversariante
Jurandir Ferreira da Silva

e Graziela Costa Silva  

Hideraldo 
Gomes foi 
prestigiar
o amigo 

Luiz 
Américo
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